



08.02.2023

CARTV-ENTWICKLER HELMUT GÜNTER PTACEK VERSTORBEN

Mit 79 Jahren ist der Entwickler der Restwertbörse CARTV und Gründer der Global Services TV a.s., Helmut Günter Ptacek, verstorben. Darüber informierte CARTV Anfang dieser Woche (6. Februar 2023) die schaden.news-Redaktion.

1989 gründete Helmut Ptacek in München sein eigenes Unternehmen, die APE Ptacek Engineering GmbH. Neun Jahre später, 1998, entwickelte er die satellitengesteuerte Restwertbörse CARTV. „Als damals das Internet noch in den Kinderschuhen steckte und an Bildübertragung via Internet noch nicht zu denken war, kombinierte Helmut Ptacek zwei Ideen und veränderte so die Kfz-Schadenabwicklung im Bereich Restwerte nachhaltig. Nicht nur, dass er eine Restwertbörse gegründet hatte – diese Idee hatte zeitgleich auch ein Marktbegleiter – er kam darüber hinaus auf die geniale Idee, die Bilder via Satellit an die Händler zu übermitteln. So konnten bereits im Jahr 1998 Bilder innerhalb weniger Sekunden an die Händler übertragen werden und die Händler konnten schnell und unkompliziert hochwertige Angebote abgeben“, heißt es in der Mitteilung von CARTV. Und weiter: „Helmut Ptacek hat mit der Marke CARTV ein Unternehmen aufgebaut, das nicht nur Mehrwerte im Bereich der Restwerte bietet, sondern darüber hinaus für exzellenten Service steht und ein attraktiver und fürsorglicher Arbeitgeber ist.“

„KLUGER UNTERNEHMER UND VISIONÄR“

Anette Chassée, COO der Global Services TV a.s., betont: „Helmut war nicht nur ein kluger Unternehmer und exzellenter Stratege, er war in erster Linie ein Visionär, der seine zukunftsweisenden Ideen mit Kopf, aber vor allem auch mit viel Herz umsetzte. Damit motivierte er nicht nur seine Mitarbeiter, sondern überzeugte auch seine Kunden und Businesspartner. Er war ein Mensch, der stets an andere glaubte und ihnen sein Vertrauen schenkte. Ich selbst durfte das erfahren und habe in den letzten Jahren, in denen ich gemeinsam mit ihm arbeiten durfte, unglaublich viel von ihm gelernt. Wir alle werden ihn sehr vermissen.“

SUKZESSIVER AUSBAU DER UNTERNEHMENSGRUPPE

Die Gründung der Global Services TV s.r.o. als GmbH im Jahr 2005 sowie der Übergang zu Global Services TV a.s. Aktiengesellschaft mit Sitz in Bratislava (Slowakei) 2013 war laut CARTV ein „zukunftsweisender Schritt, um eine der erfolgreichsten Börsen in Europa zu werden.“ Als Vorstand widmete sich Helmut Ptacek in den darauffolgenden Jahren dem sukzessiven Ausbau seiner Unternehmensgruppe, stand darüber hinaus in beratender Funktion zur Verfügung und war bis zum Schluß eng in die Firmenprozesse eingebunden. Ein weiterer bedeutender Schritt der letzten Jahre war außerdem der Aufbau des Geschäftsleitungsteams bestehend aus Anette Chassée, Thorsten Böhm, Peter Blstak, Andreas Reiter und Lars Hanse sowie die Einsetzung des 2. Vorstands, Herrn Philip Vondrak. Damit und mit der Sicherstellung von klaren Eigentumsverhältnissen über sein Ableben hinaus, hat Helmut Ptacek dafür gesorgt, „dass das Unternehmen auch in Zukunft für seine Kunden in jeder Hinsicht Mehrwerte bietet.

Zudem hat Helmut Ptacek mit dem CARTV Forum im Jahr 2007 ein Branchenevent ins Leben gerufen, das im Bereich privat geführter Unternehmen Maßstäbe setzt. Die Veranstaltung wird seitdem einmal jährlich durchgeführt. Eines seiner letzten Herzensprojekte war der Ausbau des neuen Unternehmensgebäudes in Bratislava und der Umzug, der für das erste Quartal 2023 vorgesehen ist. „Bei der Gestaltung hat er maßgeblich Einfluss genommen, leider kann er den Umzug und die Eröffnung nun nicht mehr miterleben“, erklärt das CARTV Management- Team.

ENGAGEMENT FÜR WOHLTÄTIGE ZWECKE

Ebenfalls am Herzen lag dem Unternehmensgründer das Engagement für wohltätige Zwecke, beispielsweise für „die Tafel“, „die Arche“ sowie für diverse Klimaprojekte, die deutsche Schule in Bratislava, die Flutopfer im Ahrtal und die Opfer des Ukraine-Kriegs. „Die Unterstützung von Hilfsbedürftigen war ein wichtiges Thema für Helmut. Deshalb war er auch begeistert von der Idee des Managements, dem Ganzen unter dem Namen CARETV noch einem höheren Stellenwert zu geben“, berichtet Thorsten Böhm. Der Geschäftsführer der APE Ptacek Engineering GmbH betont: „Ich kannte Helmut fast seit der Gründung von CARTV, solange waren wir freundschaftlich miteinander verbunden. Es hat viel Freude gemacht in den letzten viereinhalb Jahren die Geschicke des Unternehmens gemeinsam mit ihm zu gestalten und es ist uns ein großes Anliegen CARTV in seinem Sinne genauso erfolgreich weiterzuführen. Den persönlichen Kontakt und die Diskussionen mit Helmut werde ich sehr vermissen. Mit ihm ist einer der Großen in unserer Schadenbranche gegangen.“

Ina Otto